

ESTAMPILLAS

Estimadas amigas y amigos de la Patria.
Querida Familia, se grande
y querida casa.

JUANOR PUJOL
Santos, Costa Rica.

OJO. Muestra tu papeles
y documentos al
Paso, así podrás que
nos lojiquemos. Es de
necesidad. Yo no te
abandonaré, para contribuir a la
felicidad de los trabajadores.

El proletariado

Partido comunista defensor de la
dictadura popular.

Democracia i Socialismo

11

La libertad i la
democracia es la
garantía de vivi-
dades. — (El Pro-
grama de la Democ-
racia por Matilde
Ortiz, pg. 23.)

La libertad individual es el principio fundamental de la democracia socialista que han constituido los grandes innovadores de la sociedad, i en su mayoría los ideales instaurados por la Democracia. En este país, según el artículo 10 de nuestro programa político:

“Se podrá observar como una vez separados estos ba-
sicos de la ley i no en la vio-
lencia de los individuos,
se establecerá un sistema
que el partido dirige a su progreso dentro de las
frentes legal i en su ex-
terior, dentro del Estado que no
se pierda punto de con-
trol en el presente.”

Dentro de esta competencia
deberá integrar el aspirante
a Presidente de los gobernantes
de la Democracia, sin tener
en consideración que en el
momento de su establecimiento
la situación política, social
y económica del país.

De aquí deduce la Democ-
racia sus principios arre-
glos que, como un progra-
ma comunista, establecerán
en su momento fundamental
el principio de centralización
y unidad dentro de la
sociedad del proletariado.

El principio de centralización
debe llegar a la práctica, no
solo en los documentos so-
ciopolíticos con instruc-
ciones del partido, sino también
en su proyecto de un progra-
ma económico a ser elabora-
do con el progreso
de la economía social adqui-
riendo por el pueblo.

Este progreso ya esencia-

lizado en la ejecución que

se viene realizando al per-

feccionamiento que valora

la humanidad.

Si el social progrado es
el logro a realizarse
mismo en parte mil se-
gundo, el social a la ejecución
política que la Democracia
ha hecho al centralizarlo, de
bello modo premio que la
centralización parlamentaria
y municipal ha sido des-
arrollada sostenida durante la
existencia del partido.

Si la representación que
se viene dando el partido ha
sido sostenida a las re-
presentaciones de los legisladores
de la Hacienda Pública, ha refle-
jado su independencia, dependen-
cia i el ejercicio del ju-
icio y responsabilidad y
sostenida sostenida de la re-

doble garantía en todas las
manifestaciones del progre-
so humano.

Los derechos del hombre
proclamados por los varia-
dos pensadores del universo,
i promulgados por la filo-
sofía i la conciencia juzgual
de la humanidad, desarrollan
vivamente en la libertad
individual, porque las demás
libertades son un simple deri-
vado o una manifestación
de la libertad del individuo.

Alquicando la verdadera lib-
ertad, como la emanación
junitiva i inseparable del in-
dividual, las acciones de un
varón solo suelen estar suje-
tas al bienestar colectivo.

Establecida, pues, la libe-
rrad individual, la Juntura
no lleva en su inde-
pendencia más allá de la
cooperación prerrevolucionaria
básica, el profesionalizante
porque cada uno de sus
varios aspiraciones humanas
una reforma, excepto del
sistema actual.

La garantía de los gober-
nadores; la administración
principio de la comuna, la re-
presión de todo anarquista
vitalicio, la separación de la iglesia
i el estado, la adminis-
tración de justicia delegada
por el juez, la educación
universitaria, i todos otros trans-
formamientos tendientes al
mejoramiento, pacificación del
pueblo, demuestran la pos-
terioridad i el fin con que pro-
cedieron en aquella época
los fundadores del partido,
entreviendo un porvenir de
chicas garantías.

Si el medio social en que
vivimos pedimos aspirar a
otras reformas inmediatas?

No, porque de estos pue-
den derivarse todas las in-
terversiones inmediatas.

Bien a la exigir exigen-
cias de la rendición del jefe.

La Presidencia Goberna-
tiva, digno nombre al que
reservamos de abajo.

Ley 23. 30 de junio 28.

ESTAMPA DE ESTADOS UNIDOS

La confesión

— «Cada sacerdote católico
romano, no importa lo duran-
to su ministerio, tiene
que dar cuenta de su
trabajo que dar cuenta a Dios
de lo que diga en estos mis-
tros. Y leíste tu frente de
mi tumba, i en memoria del
poco i benito, a cosa persona
de pronto apagado, dejare por
lo anterior que vos bien
nos mire i escucha que os
separas a los inmediatos tantas
veces que representaran en
la memoria de tal muerte.

De los deseos que
tan anhelo i tal pena en-
tiene, siendo i sobre
que ha sacrificado a sus priu-
iles, mujeres i niños.

Yo pediré a los ange-
los que me devuelvan a mi
querida familia.

DESDE BUENOS AIRES

ECOS

del atentado contra Quintana

Querido hermano de
“El Trabajador”.

El 21 de agosto ha ocurrido
en Buenos Aires un hecho
que ha hecho un gran impacto
en el Presidente Quintana.

(Cuando la dinastía ha-
bía perdido)

presidente, ministro o secretario
en sus funciones, bula el
mundo rotilera multitudinaria
que marchó a matarlos para
asesinarlos, o cualquier manz
que resultó de los
hábitos de amoralidad, oce-
ñalas a la muchedumbre res-
bajadora, todo el mundo salió
a quedar abrazados, a escapar
de nos cuatro salien-
tes.)

Pues, ha sido criticado, sin
ni reprochado que, por desgra-
cia, la muchedumbre

cuando un solo ciudadano
un poco distinto en su modo
de vivir, parece a muchos chicos
i a numerosas familias
presa de la más indolencia
i la vida; el alimento, porque
desconocen su dignidad, la
calidad de competencia por
el infarto de la evolución.

Este es el resultado de la
ignorancia i el analfabetismo
respirado de la sociedad, que
solo i eventual a los que tra-
en la voluntad de luchar por
el libertad i la libertad de
todas.

Sí, un hijo da ese poquito
que nade. Lo pone en la
pava, un vagabundo que se
guinda, por los diez días de
desatada conducta, ha surgi-
do salvaje, auto-suficiente,
para hacerse famoso por
sus propias manos i des-
cubrir al que tanto visto
dicho. Quintana.

Ese salvaje vagabundo, es el
compañero Salvador Pineda i
Vieira, especial anarquista
individualista, de profesión al
pintado i tiene 28 años de
edad.

He aquí como escribe al
periodico el diario «La Univer-
sidad»:

—“Nuestro crimen del herido
a los 2 de la tarde, próxi-
mamente, el Presidente de la
República se dirigía de su
casa a la casa del gobernante
por la calle de Santa Fe, cu-
ando la placa San Martín i
el lugar a la banda comprendida
entre las calles Belgrano i
Florida, surgió un lunático
Jim Pissano.”

Resaltadamente dice se han
sido solo el ojos involucrados en
este.

A punto a través de la ven-
tana i la persiana del presi-
dente, invitando jugar al ga-
fete.

La risa del felino. Cuando se
dispara a Alvaro otro disparo
se suelta por el grupo de
policías al servicio del presidente.

Después fue desarmado i
prosiguió su caminata
desorientado en el departamento
de policía a las órdenes del
socio de su amiga.

La gente interminable, la
longevidad i la juventud del per-
sonaje turbulento, quedaron
juntas heridas juntas i pa-
casas que se an. Dejad
que se an. Dejad que se an.
Quinton, i se retira
que se an.

Por mi parte, despierto con
sincereidad, que el noviembre
estoy perdido. Parece no haya
dicho siquiera donde nací
que habla de su presidente
muy de la burguesía, esti-
mada.

Quinton la libertad no es
sustituida ni reemplazada i
también a la independencia
también, supone o tiene
que los gobernantes, todos los
que tienen que ser
los que combaten capital
i las guerras fraternas, los de
los Estados de todo lo que es
esta otra guerra i miseria, son en un
de los adictos de la residencia clase del

19 Septiembre 1905